



Erzgebirgische Krankenhaus-
und Hospitalgesellschaft mbH

Sehr geehrte Damen und Herren, werte Besucherinnen und Besucher,

auf Grund der aktuellen Entwicklungen und zur Sicherstellung der pflegerischen Versorgung im Zusammenhang mit Corona-Infektionen (SARS-CoV-2, COVID 19) hat die EKH Erzgebirgische Krankenhaus- und Hospitalgesellschaft mbH die Maßnahmen zum Schutz der Bewohner/Innen und des Personals verschärft.

Ab sofort dürfen haus- bzw. unternehmensfremde Personen die Einrichtung nicht mehr betreten.

Ausnahmen werden nur in begründeten Einzelfällen durch die Einrichtungsleitung gemacht und sind namentlich und zeitlich zu dokumentieren.

Es ist eine Vorsichtsmaßnahme, um die Ansteckungsgefahr zu reduzieren.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Bode
Geschäftsführer